



Lesmes presidirá la Comisión de Asuntos Económicos del CGPJ

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, **Carlos Lesmes**, asumirá la **presidencia de la Comisión de Asuntos Económicos** del órgano de gobierno de los jueces tras el **cese del vocal Rafael Fernández Valverde** por jubilación. Así lo ha acordado hoy el Pleno del CGPJ por asentimiento.

El **cese de Rafael Fernández Valverde** se produjo el pasado día 5 como consecuencia de su **jubilación forzosa** en el Tribunal Supremo por haber cumplido la edad establecida en la ley. De acuerdo con la Ley Orgánica del Poder Judicial (LOPJ), la pérdida de la condición de magistrado del Tribunal Supremo tras la jubilación tuvo como consecuencia el cese de Fernández Valverde como miembro del CGPJ por tratarse de un vocal de origen judicial.

La designación del **nuevo presidente de la Comisión** de Asuntos Económicos, competencia que corresponde al Pleno del CGPJ, **debe hacerse de forma inmediata** pues, tal y como prevé el artículo 609.3 LOPJ, dicha Comisión “deberá actuar con la asistencia

...